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CITTÀ DI TORINO 

 

CIRCOSCRIZIONE N.8 - SAN SALVARIO - CAVORETTO 
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
C.8 - ORDINE DEL GIORNO: “IPOTESI DI CESSIONE DELLA STAZIONE DI PORTA 
NUOVA E DI TUTTA L’AREA RETROSTANTE”. 
 
 

PREMESSO 
 
Che sono stati pubblicati articoli, Repubblica ed. di Torino del 28/08/2011, dove s’ipotizza una 
cessione da parte delle Ferrovie dello Stato della stazione di Porta Nuova e di tutta l’area retrostante 
al comune di Torino; 
 
Che l’intera operazione potrebbe recare sicuri vantaggi dal punto di vista della viabilità unendo 
quartieri oggi uniti solo da cavalcavia; 
 
Che lo storico edificio di Porta Nuova potrebbe avere una destinazione di tipo museale e quindi  
diventare un’attrattiva turistico/culturale; 
 

CONSIDERATO 
 
L’opposizione a ipotesi di cementificazione diffusa che non tenga conto della realtà sociale e 
urbanistica dei quartieri interessati; 
 
Che a Torino verrebbe a mancare una stazione centrale e capolinea indispensabile per i treni a 
media e lunga percorrenza; 
 
Che in prossimità della stazione di Porta Nuova è presente da molto tempo e si è ulteriormente 
sviluppata l’offerta ricettiva (alberghi e ristoranti) che subirebbe un’inevitabile crisi; 
 
Che non è pensabile non coinvolgere sin dall’inizio il Territorio nell’elaborazione del futuro di aree 
di tale importanza, il Consiglio di Circoscrizione 
 

TENUTO CONTO 
 
Che pochi anni fa si è parlato di interrare i binari, ovvero far una linea sotterranea (di 4 - 10 binari) 
dal Lingotto a Porta Nuova, e si è anche detto che i lavori sarebbero iniziati nel 2016 
 
 
 
 
 
 



IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 
INVITA 

 
Sindaco e Giunta Comunale a istituire opportuni tavoli di lavoro dove ente centrale e circoscrizioni 
interessate possano elaborare progetti che andranno a definire il futuro delle aree oggetto 
dell’ipotizzata cessione, sita nel territorio di queste Circoscrizioni. 
 
La proposta è quindi posta in votazione. Il Consiglio procede alla votazione. Al momento del voto 
risultano assenti dall'aula i Consiglieri: BONAVITA-PAUTASSO-RIENTE-SEPPILLI. Accertato il 
risultato della votazione palese il Presidente Levi dichiara il seguente risultato: 
 

PRESENTI............................................ 21 
VOTANTI............................................. 21 
ASTENUTI........................................... == 
VOTI FAVOREVOLI........................... 21 
VOTI CONTRARI................................ == 

 
Il Consiglio di Circoscrizione con n. 21 voti favorevoli approva. 


